

Informe Semanal

# Coyuntura minera: contexto internacional

14 de julio de 2023

---

**Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera**  
Subsecretaría de Desarrollo Minero

**Equipo de Trabajo**  
**Dirección de Economía Minera**  
Geól. Marina Corvalán  
Lic. Yudy A. Arango



Ministerio de Economía  
**Argentina**

Secretaría de Minería

**SEMANA 14/07/23**

**13/07/23**

**Barrick reporta mayor producción de oro y cobre en el segundo trimestre del año**

La compañía minera canadiense, Barrick Gold anunció que su producción de oro y cobre aumentó durante el segundo semestre del 2023 y continua en la perspectiva de alcanzar los objetivos de operación de todo el año. En este sentido, la producción preliminar de oro fue de 1,01 millones de onza en el segundo trimestre, un 6% más que los primeros tres meses del año. El aumento de la producción de oro fue impulsado por una mayor producción en la mina Carlin, ubicado en Nevada y por las leyes más altas obtenidas tanto en Kibali (República Democrática del Congo) como en Veladero (Argentina).

[Más Información](#)

**12/07/23**

**El precio del mineral de hierro sube por datos crediticios más sólidos en China**

El precio del mineral de hierro subió el miércoles explicado por los datos crediticios más sólidos de China. Los nuevos préstamos bancarios en el país asiático aumentaron más de lo esperado en junio, lo que se percibe como un apoyo al sector inmobiliario. Según Fastmarkets, este miércoles los finos de referencia (62% contenido de Fe) importados al norte de China, cotizaron a US\$ 111,10 la tonelada.

[Más Información](#)

**12/07/23**

**Sky Gold adquiere proyecto KA de níquel, cobre, cobalto y platino**

La compañía junior de exploración "Sky Gold" adquirió el proyecto KA de níquel, cobre, cobalto, cromo y platino ubicado en la ciudad de Thunder Bay, Ontario, Canadá. El proyecto comprende 37 concesiones no patentadas que suman un total de 655 hectáreas. La propiedad KA en combinación con las propiedades Greenwater Lake y Star Lake adquiridas anteriormente, le dan a la compañía una posición dominante en la región.

[Más Información](#)

**12/07/23**

**IEA: Oferta de minerales críticos podría acercarse a la demanda en 2030**

Según la Agencia Internacional de Energía -IEA- la inversión en la producción de minerales esenciales para la transición energética aumentó un 30% en el 2022, alcanzando US\$ 41.000 millones. Con lo anterior se afirma el compromiso de los mercados en el tema de las energías limpias. Además, el suministro de minerales esenciales para la transición energética podría acercarse a los niveles para cumplir con los compromisos climáticos del 2030. En el caso del litio, la IEA prevé que la oferta alcance las 420.000 toneladas métricas en 2030, la cual se acerca a los valores de la demanda, estimada en 443.000 toneladas para cumplir los compromisos de los gobiernos, aunque muy por debajo de las 702.000 proyectadas para alcanzar la producción neta cero.

[Más Información](#)

**12/07/23**

**Elemental Altus adquiere participación adicional en Caserones por US\$ 2,6 millones**

La compañía Elemental Royalties adquirió una participación adicional del retorno neto de fundición -NSR- en el proyecto de cobre Caserones (Chile), por un monto aproximado de US\$ 2,6 millones. La decisión se da después que la minera Lundin Mining comprara una participación mayoritaria en el proyecto, por un monto cercano a los US\$ 950 millones. La mina Caserones está sujeta a una regalía NSR del 2,88% creada en un acuerdo de 2009 entre Minera Lumina Copper Chile SA, Compañía Minera Caserones y Sociedad Legal Minera California.

[Más Información](#)

